

## Jugendkirchen ade - und auf in die große Veranstaltungswelt

14.07.2017 11:28:04



Mit einem weinenden und einem lachenden Auge verabschieden wir uns von unserer Sarah. Sarah hat uns die letzten zwei Jahre tatkräftig in unserem Verein, auf den verschiedenen Projekten und hier auf dem Portal unterstützt. Nun hat sie ihre Umschulung zur Veranstaltungskauffrau mit Erfolg bestanden.

Wir sind natürlich „stolz wie Bolle“ auf sie und bedauern, dass sie uns jetzt verlässt um in die „große, weite Welt“ zu gehen.

Als Sarah zu uns nach Baden-Baden gekommen ist, hatte sie zuvor noch nichts von Jugendkirchen gehört und konnte sich kaum vorstellen, dass es so etwas in den „normalen“ Kirchengemeinden geben kann. Doch nach dieser gemeinsamen Zeit, bedauert sie es schon fast zu alt zu sein für die „Zielgruppe der Jugendkirche“.



Liebe Sarah wir wünschen Dir alles Gute für deine Zukunft und Gottes Segen auf deinem Weg. Und wir würden uns freuen, dich in ein paar Jahren wieder im Team dabei zu haben.

Die herzlichsten Grüße vom gesamten Team der Juki-Förder

